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Was hÃ¤lt der Kulturreferent von der Partnerschaft mit Ceyrat ?
Kategorie : Beratzhausen
VerÃ¶ffentlicht von Atlan am 10-Aug-2008 22:23

laber-jura.de wurde um VerÃ¶ffentlichung nachfolgenden Berichtes gebeten.
Diesem Ersuchen wurde statt gegeben. Am Dienstag, dem 29.7.2008, fand im Alten
Sitzungsaal des Rathauses um 19.00 Uhr ein â��KulturgesprÃ¤châ�� statt. 

Nach RÃ¼cksprache mit dem ersten Vorsitzenden des Kuratoriums zur FÃ¶rderung
der Partnerschaft mit Ceyrat, Herrn Reinhard Tischler, steht mittlerweile fest, dass
kein Vertreter des Partnerschaftsvereins zu dieser Besprechung eingeladen war. 

Als im Verlauf der Diskussion auf die Bedeutung der StÃ¤dtepartnerschaft mit
Ceyrat eingegangen wurde, Ã¤uÃ�erte sich Michael Eibl, der Kulturreferent des
Marktes Beratzhausen, in einer Weise Ã¼ber Beratzhausens Partnerschaft mit
Ceyrat, die fÃ¼r mich vÃ¶llig unverstÃ¤ndlich ist. 

Michael Eibl sagte : â��Die Partnerschaft mit Ceyrat gibt es halt noch und sie lebt
so vor sich hin - das ist halt meine Meinung.â��

Sicherlich steht auch dem Kulturreferenten des Marktes Beratzhausen eine eigene
Meinung zu.

Aus meiner Sicht ist diese Abwertung von Beratzhausens Partnerschaft mit Ceyrat
unertrÃ¤glich. 

Beratzhausens Partnerschaft mit Ceyrat stellt die erste auslÃ¤ndische
StÃ¤dtepartnerschaft einer Gemeinde im Landkreis Regensburg dar. 

Wegen der lebendigen Partnerschaft mit Ceyrat wurde dem Markt Beratzhausen
vom Europarat in StraÃ�burg das Europadiplom, die Europafahne und die
Europaplakette verliehen.

In der Oberpfalz hatte seinerzeit nur die Stadt Regensburg alle diese
Auszeichnungen. 

Beratzhausen gilt weit Ã¼ber die Region Regensburg hinaus als die
Europagemeinde schlechthin. 

Dies wÃ¤re ohne die Arbeit von Reinhard Tischler, seiner Familie und der gesamten
Vorstandschaft des Kuratoriums zur FÃ¶rderung der Partnerschaft mit Ceyrat
undenkbar. 

Auch im Jahr 2008 ist die Partnerschaft sehr lebendig. Im FrÃ¼hjahr reiste eine
Beratzhausener Erwachsenengruppe nach Ceyrat, da dort eine neue
StÃ¤dtepartnerschaft mit Oradea (RumÃ¤nien) begrÃ¼ndet wurde. 

Seite 1 / 2

https://www.laber-jura.de/xoops/modules/publisher/item.php?itemid=391
https://www.laber-jura.de/xoops/modules/publisher/category.php?categoryid=5


laber-jura.de
laber-jura.de

Vor kurzer Zeit war eine Ceyrater Praktikantin mehrere Wochen in Beratzhausen.
Vom 19.8.2008 bis zum 29.8.2008 werden 16 Jugendliche aus Ceyrat zwei Wochen
in Beratzhausen verbringen. Im Herbst wird in Ceyrat ein Arbeitsaustausch
stattfinden.

Auch auf die AktivitÃ¤ten der letzten Jahre (Erwachsenenaustausch,
Jugendbegegnungen in beiden LÃ¤ndern, Buchvorstellung, Ausstellungen zum
Thema Helene de Beauvoir und klassische Moderne, franzÃ¶sischer Abend im
Zehentstadl und am EssenbÃ¼gl ...) darf man verweisen.

Hunderte von BÃ¼rgern Beratzhausens haben in den letzten Jahren unsere
Partnerstadt in Frankreich besucht. 

Besonders der Jugendaustausch entwickelt sich derzeit sehr dynamisch.

Tatsache ist, dass Beratzhausens BÃ¼rgermeister auch automatisch
Vorstandsmitglied im Kuratorium zur FÃ¶rderung der Partnerschaft mit Ceyrat ist. 

Ich frage mich, warum in der letzten Legislaturperiode die damaligen
BÃ¼rgermeister Thaler und Eibl meist durch Abwesenheit bei den
Vorstandsversammlungen auffielen. 

Wenn Beratzhausens Kulturreferent Michael Eibl durch seine geringschÃ¤tzige
Bemerkung Ã¼ber die Partnerschaft mit Ceyrat  
eine Meinung Ã¤uÃ�ert, die mit der Wirklichkeit in der Europagemeinde 
Beratzhausen nichts zu tun hat, so muss er wohl mit Kritik leben. 

Sachliche Kritik ist in diesem Fall keine MajestÃ¤tsbeleidigung. 

Die Gedanken mÃ¼ssen erlaubt sein, ob Michael Eibl der richtige Mann am
richtigen Ort ist.

Tatsache ist auch, dass BÃ¼rgermeister Konrad Meier am ersten Tag seiner
Amtszeit - um 6.00 Uhr morgens - als erste Amtshandlung eine Reisegruppe nach
Ceyrat verabschiedet hat und GrÃ¼Ã�e an Ceyrats BÃ¼rgermeister Alain Brochet
mit auf den Weg gab. 

Diese Anerkennung durch den BÃ¼rgermeister Beratzhausens ist wichtiger als die
â��Meinungâ�� des Kulturreferenten. 

Ich bitte Reinhard Tischler seine erfolgreiche Arbeit als erster Vorsitzender der
Partnerschaft mit Ceyrat noch lange fortzusetzen. 
   
Dietmar Kuffer, 2. Vorsitzender des Kuratoriums Ceyrat
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